

Mais qui lui aurait dit ? Personne — autre que Gustave ne connaît cet amour!...

Après tout sa femme a pu surprendre mes lettres, ou Gustave lui-même a peut-être trahi ma confiance? Car il aime trop sa femme — ce à quoi j'aurais du réfléchir plus tôt pour ne pas la mettre à demi dans tous ses secrets et... ceux de ses amis.

Mille et mille autres pensées assaillaient l'esprit du jeune homme, pensées brûlantes, projets insensés, idées qui font souffrir et que l'on regretterait n'avoir pas communes, parce qu'elles ont leur charme.

Qui de vous, lecteurs, n'a pas eu de ces heures d'angoisses amoureuses, chagrins criés souvent par une imagination enfièvrée, déception d'un moment, craintes jalouses d'un rival? Qui n'a pas souffert d'un de ces amours vrais, sincères, qui vous rendraient capables, si vous vouliez, des actions les plus héroïques, aimants si fortement la nature la plus apathique à se créer un avenir brillant, comme il son pouvait bien d'autres une source d'obstacles.

Vous souffrez, et cependant quand, après l'angoisse, arrive le calme dans votre âme et votre esprit, quand ces ennuis n'existent plus — qu'à l'état de souvenir, il vous fait pitié de les avoir ignorés. . .

Cependant la première voiture, suivie de près par celle d'Auguste Villeneuve, passa bientôt le pont Dorchester, prit la rue St-Joseph et en